
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  O

LOTEAMENTO  CONDOMÍNIO  JARDIM

ELDORADO, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Temos  na  zona  Noroeste  em  nossa  cidade  um  loteamento

denominado CONDOMÍNIO JARDIM ELDORADO, margeando a Ferrovia ali existente.

O Loteamento tem acesso por meio da Rua David Capistrano

da Costa Filho, 1355, onde está situada a portaria do Condomínio, desde 1988.

Consta,  segundo  moradores,  que  a  Prefeitura  tem  se

manifestado no sentido de extinguir a referida portaria e fechamento do condomínio, de

forma a prosseguir e abrir a Rua David Capistrano da Costa Filho, ao acesso público

como bem comum do povo.

Posto  isto,  e  para  subsidiar  ação  fiscalizatória  e  estudos

parlamentares  que  estamos  realizando,  indagamos  e  requeremos,  ao  Executivo

Municipal:

1. Qual  é  a  natureza  da  via  Rua  David  Capistrano  da

Costa Filho, a partir da portaria do Condomínio, uma via pública de uso comum do povo,

ou, uma via interna do Condomínio?

2. Há,  efetivamente,  alguma  programação/planejamento

de prosseguimento e abertura da referida via para trafego e acesso livre, para além do

local onde atualmente se encontra a portaria do Condomínio? Em caso positivo, quais são

os planos previstos?

3. O Condomínio é originalmente projetado como fechado,

ou passou a ter controle de acesso a partir de legislação posterior criada no Município?
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Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do

artigo 8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa

de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão

Preto,  seja  oficiado ao Poder  Executivo  local,  para  que se  manifeste  no prazo legal,

acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 19 de abril de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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